

■ Iniciativa del intendente no prosperó en el Consejo Regional, CORE.

Pretendían darle nombre de Gabriela Mistral a la Región de Coquimbo

Nació y murió en el acto la idea de cambiar el nombre de Coquimbo por Gabriela Mistral a nuestra región. «Y más vale que así haya sucedido», los Coquimbanos habrían opinado.

La idea fue presentada por el intendente Felipe del Río en la última sesión del Consejo Regional, para que nuestra región pasara a llamarse «IV Región Gabriela Mistral».

En los argumentos entregados por don Felipe del Río está que se trataba de rendir un homenaje a Gabriela Mistral en conmemoración de los 60 años del Premio Nobel de Literatura, recibido en la Academia Sueca en diciembre de 1945.

La pronta y decidida oposición del consejero Jorge Contador terminó con el retiro de la iniciativa. Poco después ocurrió la discusión entre los consejeros.



¿Quién lleva Gabriela al recinto? Estas argumentaciones.

José Fernández (PPD) dijo que un liceo, la ruta internacional por Agua Negra, cultos de ciudades, una universidad, tienen el nombre de Gabriela Mistral.

En brasa (U), Miguel Ángel Rebollido consejero PPD, propuso el nombre de Lucía Godoy Alcayaga.

Pablo Muñoz (PS)

propuso "socializar la idea", la cual fue apoyada por Gladys Barraza (PDC).

Jorge Contador (RN) explicó que su rechazo al cambio, "no obstante todo el respeto que merece la poeta Gabriela Mistral".

Reinaldo Villalobos (UDI) fue más extenso en su comentario.

Cuando una ciudad

dijo el mismo nombre de la Región, ésta es identificada con el número. En el caso nuestro no se habla de Coquimbo, como ocurre en Maule, Tarapacá, Atacama. Se habla de la IV Región porque tenemos una ciudad llamada Coquimbo.

Coquimbo, me parece, no es un nombre muy apropiado; pero, no veo cómo cambiar un nombre de esta otra naturaleza que pueda identificar a la Región.

Y preguntó:

¿Quién denomina a la Sexta Región del Libertador Bernardo O Higgins?. Nada, dijo.

Hoy día todo el mundo dice varios a Puñihuil y no al aeropuerto Comodoro Arturo Merino Benítez... Pero es buena la idea del intendente de asociar a la Región con la figura de Gabriela Mistral y hay que preguntar a la gente su opinión.

En resumen, aparte de «ofrecer memorias y usar argumentos variados para que las intervenciones queden registradas en acta, la seguramente muy pensada idea del intendente, no pasó más allá.

Así y todo, algo quedó muy claro: todos los consejeros respaldan y admiran a la insignia poeta del valle de Elqui.

Pretendían darle nombre de Gabriela Mistral a la Región de Coquimbo [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2005

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Pretendían darle nombre de Gabriela Mistral a la Región de Coquimbo [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)